



KG Rot –Weiße Husaren 1953 e. V. Andernach
www.rot-weisse-husaren.de

Pressemitteilung vom 5.9.2017

Jugendlager 2017 der KG Rot – Weisse – Husaren



Am 25.08.-27.08.2017 war es wieder so weit. Die Jugend der Husaren fuhr ins Zeltlager nach Urbach im schönen Westerwald. Dort fanden die Jugendlichen eine fantastische Anlage vor, mit einem Fußballfeld, Volleyballplatz, Turnhalle und Schwimmbad. Am ersten Abend wurde gegrillt, damit man zur Nachtwanderung gestärkt war. Diese ist unter professioneller Leitung von Gert Mrosek (Jugendbetreuer der ersten Stunde) durchgeführt worden. Nach dieser Anstrengung hieß es

wieder „BINGOTIME“ mit BINGO Herry und so ging der erste Tag zu Ende. Nach dem Frühstück am Tag 2 wurde zum Sport und Spiel aufgerufen. Bei Völkerball und Wasserspielen, welche von Jenny Völkel und Michael Steil gestaltet wurden, kam jeder zum Schwitzen. Daher hieß es nach dem Mittagessen, das Freibad ruft. Vorher hatte man sich aber was Tolles ausgedacht, es wurden Frühstücksbrettchen durch Brandmalerei verziert. Danke dem Sponsor. Zum Abend hin wurde am Lagerfeuer über frühere Jugendlager erzählt. Am Abreisetag ist das traditionelle Essen „Spaghetti Bolognese“, der Abschluss eines gelungenen Wochenendes. Danke an das Küchenpersonal, Transportchef und alle anderen Jugendbetreuer.